

Ricardo Monreal defiende nombramiento de Arturo Zaldívar

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE FLORES).- El diputado **Ricardo Monreal** fijó su postura y respaldó la inclusión de Arturo Zaldívar en el Comité de Evaluación. Según el legislador, la afinidad del ministro en retiro con Morena no afecta su imparcialidad ni capacidad para seleccionar a quienes aspiren a jueces, magistrados o ministros. "Nunca lo vi de militante, no lo he visto inscrito, y no hay impedimento jurídico, porque dice la ley que para ser miembro del Comité de Evaluación se requiere fundamentalmente tener experiencia de cinco años y no haber sido dirigente de un partido político".



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1wjb-Cx_fyn8owubU?e=frZlxV